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１学期終業式まであと17日 半夏生

パスツールの予防注射成功 1881年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信 ツェッペリン､初の試験飛行成功1884年

高め合い､磨き合い､感動し合い､｢愛｣いっぱいの真岡東中に！ 一僧侶の放火で金閣寺炎上 1950年

真岡東中学校ＨＰでもご覧いただくことができます 東大全共闘､安田講堂封鎖 1968年

栃木県ナンバーワン！おめでとうございます！

｢県春季水泳大会｣で見事第一位の栄冠に輝く！
仁平こころさん・西山芽里奈さんが好タイムで快挙！
県春季水泳大会 … 6/29(土)・30(日)の両日、

小山市の県立温水プール館で行われ、仁平こころ

さん(3-3)が３年女子800m自由形(9分38秒24)･400

m自由形(4分42秒85)で、西山芽里奈さん(1-2)が１

年女子100mバタフライ(1分7秒54)で見事に第一位

となりました。ともに好タイムでの第一位…本当

におめでとうございます！

県標準記録を突破した県内の中学生スイマーが

集うこの大会では、上位に入賞することがとても難しいことです。今大会に出場した５名

の選手は、日頃からよく努力し、地道な練習を積み上げてき

ました。自己ベストタイムを記録した選手も多く、自分の力

が発揮できた大会であったかと思います。今後、総体の結果

により関東大会･全国大会といった上位の大会への出場権が

かかってきます。さらに自己記録を伸ばし、上位大会への出

場を目指していってほしいものです。今後の活躍を期待して

います。

夏の総体･コンクールへ向けて「選手激励会」を開催
～宇賀神後援会長様からも激励の言葉をいただきました！～

選手激励会 … 7/1(月)、夏の総体(総合体育大会)

やコンクールへ向けて｢選手激励会｣を行いました｡

今年は宇賀神裕一後援会長様が出席してくださり、

激励の言葉をいただきました｡３年生にとっては最

後の大会､コンクール…今までの様々な思いが語ら

れ､そして決意を述べる姿に感動しました。ぜひ自

分の持てる力を十分に発揮してほしいと思います。

私のメッセージ …①部活動は自分にとって、入部=出発 部員=仲間 練習=前進 試合=

挑戦 勝利=喜び 敗北=バネ 部活=青春 であったこと。②今まで一生懸命指導してく

ださった日本一の監督の先生とともに、悔いの残らない大会にしてほしいこと。③３枚の

Ｔシャツを着てそこに描いてあるロゴ「勝つぞ！」「勝ちたいときは声を出せ！」「よっし

ゃあ！」から言葉を贈り、各々についての説明も含めて激励をしました。

最後に「見せてください輝く君たちの青春の汗！」の言葉で締めくくりました｡
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詠んでみた「修学旅行川柳」…②
金閣寺 歴史の重み 感じられ 石川 亜里沙 (3-1)

二日目の 夜は定番 恋バナだ ドキドキしすぎて 夜も眠れず 入江 華 (3-1)

にぎやかな きよみずざかは にんきもの 白川 瑠海 (3-1)

天気をも 味方に古都の 歴史に浸る 鈴木 大空 (3-1)

清水寺 「しみず」と間違え 顔赤面 山本 藍奈 (3-1)

予定外 京の都で 大慌て それも良きかな 旅の醍醐味 佐々木 大喜 (3-3)

建物の 歴史感じる 二条城 小森 心翔 (3-3)

とりあえず バスに乗ったが ここはどこ？ 塚田 海玖 (3-3)

古都に触れ 仲間と過ごし 思いでつくる 矢野 碧 (3-3)

奈良公園 鹿せんべいに 鹿が来る 赤羽 琥珀 (3-3)

校長講話(6/25)…「創立記念日」特集 …①
真岡東中学校創立記念日＝６月２６日 …真岡東中学校は３９回

目の創立記念日を迎えました。その前日の朝会講話で、1981年(昭

和56年)開校当時の様子について写真や様々なエピソードなどをプ

レゼンテーションソフトにまとめて紹介しました。

生徒にとっては生まれる前の出来事で、「昭和」の雰囲気を感じ

る写真が多かったのですが、集中してよく聴いてくれました。もし

かすると、保護者の皆様の中には、当時のことをより詳しくご存知

の方もおいでではないでしょうか。ご家庭で話題に取り上げていただきたいと思います。

さて、今回もまた、生徒たちの感想を紹介します。

驚いたことは創立記念日が６月２６ 僕の父が小学生のときに創立したと聞い

日だったことです。聞いた時は、明日 ていたので、父の時代の頃がとても分かり

だなと思ってびっくりしました。また、 ました。学校を一つ作ることは、すごく大

体育館や武道館が、あとからつくられ 変なことだということも分かりました。こ

たことにもびっくりしました。学校の れからも、この真岡東中を僕の子やその子

ことをいろいろ知ることができてよか の代まで絶えることなく繋いでいけたらい

ったです。(1-3) いです。(2-1)

真岡東中があるのが今まで当たり前 真岡東中が創立されたのは1981年で39歳

のことだと思って過ごしていたけれど、 だと分かった。東中ができる前は田んぼだ

今回の講話を聴いてたくさんの歴史が ったので校庭を整備するのを生徒たちもや

あるんだと分かり、校庭を整備してく ったことにびっくり。約40年もの歴史があ

ださった先輩方や工事に関わった人た るのに教室も体育館も普通に使えるのは今

ち、校歌を作った人や校章を考えた人 までの卒業生の方々が学校を大切にしてき

などたくさんの人たちに感謝して過ご たからだと思った。なので、私たちも大切

したいです。(2-2) にするよう心がけたい。(3-2)

明日7/3(水)は「授業参観･教育講演会･保護者会」


